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Gruppi famiglie 
Riprendiamo gli incontri periodici dei 

due gruppi famiglia. Momenti semplici 

per crescere in unità riflettendo e 

condividendo. Quest’anno vista la 

particolarità dell’evento che ci 

attende: Canonizzazione del Beato 

Luigi Guanella, continueremo a 

prender spunto dalla sua vita e dal 

suo pensiero per i nostre riflessioni. 

Aspetto i veterani, ma anche famiglie 

nuove, sabato ore 19.30. 
 

PENSIERO   

della settimana    

 

Che cosa aggiunge 

l’amore  

al desiderio? 

Qualcosa di inestimabile,  

l’amicizia. 
 

ALBERT CAMUS 

 

 
 

 

Tesseramento UNITALSI 2011 
E’ aperto il tesseramento per far parte attivamente del 

gruppo Unione Nazionale Italiana Trasporti Ammalati a Lourdes e 
Santuari Internazionali. Nella nostra parrocchia – ma aperto a 

tutta la città – è oramai operante da oltre due anni. Invito tutti a 

unirsi attraverso il tesseramento, per condividere ed impegnarsi 

nell’azione di carità verso persone ammalate, diversamente abili, 

anziani …  Le richieste di aiuto sono sempre tante, e le forze 

insufficienti. E’ difficile riuscire a soddisfare tutte le urgenze: 

perché non ci dai una mano anche tu?  

Chi lo desiderasse può rivolgersi a Vito A. Quiete o comunicare la 

propria disponibilità all’ufficio parrocchiale.    Pensaci! 

La pagina del VANGELO 
 

Lascia fare per ora, perché conviene 

che adempiamo ogni giustizia 

                                               vangelo di  Matteo 

 

VANGELO e OMELIA  
“La giustizia”! Essere giusto, è corrispondere perfettamente ad 

un modello. Gesù aveva coscienza, da trent’anni di vita 

nascosta, di corrispondere esattamente alla volontà di Dio.  

 

Angelus 2 gennaio per i cristiani perseguitati    
“Di fronte alle minacciose tensioni del momento, di fronte 
specialmente alle discriminazioni, ai soprusi e alle 
intolleranze religiose, che oggi colpiscono in modo 
particolare i cristiani, invito a non cedere allo sconforto e 
alla rassegnazione. Esorto tutti a pregare, affinché 
giungano a buon fine gli sforzi intrapresi da più parti per 
promuovere e costruire la pace nel mondo. Per questo 
difficile compito non bastano le parole occorre l`impegno 
concreto e costante dei responsabili delle Nazioni, ma è 
necessario soprattutto che ogni persona sia animata 
dall`autentico spirito di pace, da implorare sempre 
nuovamente nella preghiera e da vivere nelle relazioni 
quotidiane, in ogni ambiente. … Questo vile gesto di 
morte, come quello di mettere bombe ora anche vicino 
alle case dei cristiani …  per costringerli ad andarsene, 
offende Dio e l’umanità intera, che proprio ieri ha pregato 
per la pace e ha iniziato con speranza un nuovo anno. 
Davanti a questa strategia di violenze che ha di mira i 
cristiani, e ha conseguenze su tutta la popolazione, 
prego per le vittime e i familiari, e incoraggio le comunità 
ecclesiali a perseverare nella fede e nella testimonianza 
di non violenza che ci viene dal Vangelo. Penso anche ai 
numerosi operatori pastorali uccisi nel 2010 in varie parti 
del mondo: ad essi va  ugualmente il nostro affettuoso 

ricordo davanti al Signore“.   Benedetto XVI 

 

 

Ripresa Catechesi Sacramentale 
 

Con i soliti orari riprende, dopo l’interruzione 
dovuta alle festività, la catechesi per 
prepararci ai sacramenti. Inviterei tutti a  non 
mancare agli incontri. 
 

Un vero Oratorio don Guanella 
 

Perché nell’anno in cui vedremo santo il nostro don 

Luigi Guanella, non costruiamo un Oratorio 
Parrocchiale con tutti i servizi e le attività: possibilità 
di ritrovarsi, teatro-musica, sport, gioco e quant’altro? 

Uno spazio educativo che aiuti ragazzi e giovani a 
crescere in modo sano, ma libero? Si accettano idee. 
 

Battesimo di Gesù 
“Tu sei il mio Figlio amatissimo”. Egli portava questo 
segreto da trent’anni e, oggi, al Giordano, nel giorno 
del suo Battesimo è l’esplosione di questo amore, di 
questa santità, di questa giustizia perfetta tra Lui, 
Gesù, e suo Padre. Tutta la Chiesa orientale venera il 
battesimo di Gesù come una delle più grandi feste 
dell’anno. In effetti,  è  la manifestazione di Dio al 
mondo, non solo di Gesù! Nel Giordano, il Cielo è 
“aperto” ed il segreto nascosto di Dio, la Trinità, è 
manifestato. San Cirillo, vescovo di Gerusalemme dal 
315 al 386 dice: “Noi non possiamo pensare a Cristo 
senza pensare al Padre ed allo Spirito Santo. In effetti, 
perché vi sia un Cristo - questa parola significa l’Unto, 
colui che è impregnato di una unzione - ... perché vi 
sia un Cristo, occorre che vi sia qualcuno che lo unge, 
il Padre, e qualcuno che sia l’unzione, lo Spirito 
Santo”. Senza la Trinità, la parola Cristo non avrebbe 
alcun senso. E’ per questo che l’icona del battesimo 
di Gesù rappresenta sempre Gesù in piedi nel 
Giordano ... in alto, una Mano rappresenta Colui che 
fa l’unzione, il Padre invisibile ... ed una colomba 
rappresenta lo Spirito. Gesù è una delle tre Persone 
della Trinità d’amore : oggi, è la prima rivelazione di 
questo mistero. Ecco perché Gesù era un uomo felice, 
un uomo amato. E il nostro battesimo ha un 
significato simile : noi siamo amati ... siamo figli di 
Dio, abbiamo un Padre ! 

  


